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Актуальные проблемы административного права и процесса
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Анализируются концептуальные основы регулирования миграционных процессов и принципы воздействия на 

них, обращается внимание на правовое закрепление принципов регулирования миграционных отношений. Класси-

фикация принципов правового регулирования миграционных процессов зависит от их функциональности, а также 

нормативного закрепления. В статье обращается особое внимание на принцип законности, а также принцип между-

народного сотрудничества в деле регулирования миграционных процессов. 
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The article analyzes the conceptual foundations of regulating migration processes and the principles of influencing them, and 

draws attention to the legal consolidation of the principles of regulating migration relations. The classification of the principles of 

legal regulation of migration processes depends on their functionality, as well as regulatory consolidation. The article focuses on 

the principle of legality, as well as the principle of international cooperation in regulating migration processes.
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